

## + DEPORTE

## CINCO MEDALLAS DE ORO EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA PROAMATEUR DE KICK BOXING 2014

El Club Draco consigue cinco oros en el Campeonato de España Proamateur de Kick Boxing 2014 del Consejo Superior de Deportes celebrado el pasado domingo en el polideportivo de Villalkor de Alcorcón (Madrid).

El equipo quiteño arrasó en estos campeonatos consiguiendo cinco medallas de oro de los cinco posibles pódiums. Mar Rodríguez, Campeona de España de Light Contact en 60Kg; Samuel Elabed, Campeón de España de Kick Boxing en 70Kg; Diego Goncet, Campeón de España de K-1 en 70Kg; Rafael Santo, Campeón de España de Full Contact en 75Kg y José Manuel Santos, Campeón de España de Kick Boxing en 75Kg. El equipo fue felicitado por el propio presidente de la Federación Española, siendo el único club invicto en los Campeonatos de España del Consejo Superior de Deportes.



## CLAUSURA DE LA MUESTRA DEL CLUB ATLETISMO ORIPPO

El Club Atletismo Orippe clausurará el domingo su exposición en el Centro Cultural La Almona sobre los 25 años de vida de la entidad. Las numerosas visitas han prolongado la muestra en la que se puede ver fotografías que recogen la historia del club, las diferentes equipaciones que Orippe ha utilizado en estos 25 años, los carteles de las diferentes ediciones de las competiciones del Cross de la Alquería y la Carrera Nocturna Ciudad de Dos Hermanas, trofeos, una zona dedicada a los triunfos más relevantes de los corredores del club y otra a la escuela deportiva en la que se ha recreado una pista de atletismo. El horario de visitas es de lunes a viernes de 9 a 13 horas y de 17 a 20 horas y el fin de semana de 11 a 14 horas y de 17 a 20 horas.

## Esperada derrota del equipo nazareno ante el C.N. Mataró

El CW Dos Hermanas-EMASESA cayó por 15 a 8 en tierras catalanas



**E**l C.W. Dos Hermanas-EMASESA cayó derrotado ante el C.N. Mataró La Sirena por 15-8 en partido correspondiente a la quinta jornada de la División de Honor femenina decidido en su primer cuarto. Y es que tras el tanto inicial y la posterior igualada sevillana, el vigente subcampeón de la máxima categoría nacional puso tierra de por medio, guiado por su defensa y letales contragolpes, para romper el choque con un 5-0 de parcial (6-1) que resultaría decisivo.

El buen trabajo realizado hasta el momento por las chicas de Javier Cortés se quedaba sin recompensa ante un experimentado rival que se encaminaba a su cuarta victoria consecutiva, justamente las derrotas

que acumulan las andaluzas. Y eso que el equipo nazareno, en el que la campeona mundial y europea Lorena Miranda, autora de cuatro tantos, ejecutaba sin error las penas máximas logradas en la boya por la estadounidense Michaela Pierandozzi, no desentonaba en lo que restaba de partido.

La renta barcelonesa aumentaba lo mínimo al descanso tras un 3-2 favorable al Mataró en el segundo acto. Así, con 9-3 al descanso, tocaba remar contracorriente en la segunda parte de un encuentro en el que el Dos Hermanas-EMASESA, en el que causaba baja por lesión Xenia Sánchez, se resistía a dejarse ir.

El parcial de 3-2 se repetiría en el tercer cuarto (12-5), alcanzándose

las tablas en el cierre con un empate a tres que certificaba el definitivo 15-8 al finalizar el encuentro.

Javier Cortés explicó al finalizar el partido que "el equipo ha trabajado muy bien desde el principio. De hecho igualamos su primer tanto para poner el empate a uno. Pero en dos o tres minutos rompieron el partido con varios despistes que se convirtieron en contragolpes claros en los que no nos perdonaron. Por lo demás no puedo reprochar nada a mis jugadoras, que han trabajado muy bien y han tenido unos buenos porcentajes en ataque. Está claro que ante equipos de este nivel, cualquier error se convierte en gol en contra. Tenemos que seguir trabajando duro".



- Clases de Inglés para niños, adolescentes y adultos.
- Preparación de certificados Cambridge (b1, b2 y c1)
- Inglés de negocios en empresa.
- Refuerzo escolar.
- Cursos en el extranjero.

Más de 20 años enseñando Inglés

**RONAN'S**  
LANGUAGE CENTER

- Cursos intensivos todo el año

Avenida de Andalucía, 198 • t.: 955 660 132